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Zitat von Clubi 

Ich könnte mir durchaus vorstellen, dass wir vielleicht sogar schon im Bereich von 12-
13 Mios sind.

Wirtschaftlich war der Aufstieg auf jeden Fall ein voller Erfolg, so dass für mich, auch im
Abstiegsfalle, es ein gutes Jahr war.

Denke schon dass wir eher so bei 14 - 15 Mio liegen, aber die Überschuldung ist weg das ist die
Hauptsache. Für Zweitligasaisons ist Abbau der Verbindlichkeiten sicher keine Priorität, da
sollte man mit einer schwarzen Null planen, das ist mit den gestiegenen Fernsehgeldern sicher
möglich und kann trotzdem kleine Investitionen in die Strukturen tätigen. Wir sind wirtschaftlich
gesund, das ist der Kern der Nachricht. Habe ich schon seit einem halben Jahr so prophezeit
und wurde hier von vielen verlacht.
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